



生徒会役員選挙



岡方中だより

1年生 19名
2年生 34名
3年生 35名
全校 88名

書記長	副会長	会長	公約と具体策
<p>やる気！元気！岡中生！</p> <p>① 教室に入ったときもあいさつ（朝・帰り） ② 密を避けた全校レクを考案 ③ レクでやりたいことなどを全校アンケート</p>	<p>やりがいを持って、笑顔で過ごせる学校</p> <p>① 学業・部活について足りないと思う所をアンケートで聞き、そこでできた課題を毎週の目標にする ② 授業態度の改善 ③ 返事・応答・授業前のあいさつの強化</p>	<p>全校生徒が楽しく充実した生活を送れる学校</p> <p>① あいさつ運動の強化 ② 月に一回、全校生徒からアンケートをとる ③ 全校レクの活性化</p>	<p>生徒一人一人が高め合える学校へ</p> <p>① 委員会や部活動ごとにあいさつ活動を行う ② 委員会ごとの活動をもっと増やす ③ 他学年が関わるイベントをたくさん行う</p>

12月7日、生徒会役員選挙を実施しました。今年も、昨年同様5人の生徒が立候補しました。自ら進んで、厳しい試練にチャレンジした候補者の勇気は、たいへん素晴らしいと思います。責任者・推薦者と一緒になって熱心に選挙活動に取り組んだことで、全校生徒の生徒会活動に対する関心が高まりました。また、選挙活動を通して、候補者の「岡方中学校をよりよくしたい」という強い気持ち、全校生徒によく伝わりました。

2020年は、新型コロナウイルス感染症の影響でいろいろな活動が制限されました。感染状況を見ると、今後もしばらく続くことが予想されます。10年後、20年後に振り返ったとき、「2021年は新型コロナウイルスで大変だったけど、できることに精一杯取り組んで楽しかったな」と言えるような岡方中学校にしていきたい。生徒会役員の皆さんのリーダーシップを期待しています。

薬物乱用防止教室

11月26日、新潟県警察本部少年課 新潟少年サポートセンター補導員をお招きし、3年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。4か月後、3年生は卒業して広い世界に出て行きます。人間関係づくりを大切に、誘惑に負けず、よりよく生きて欲しいと願っています。



感想

薬物は、インターネットでも他の商品の名前に変えて売られていると聞いて「怖いな」と思いました。最近では、芸能界や学生の薬物関係のニュースをよく聞くので気をつけたいです。「もしかしたら身近な人が関わっているかもしれない」と教えていただいたので、勧められてもしっかりと断りたいと思いました。

薬物について、学校で改めて学ぶことができてよかったです。大麻よりも覚醒剤の方が強力だということを知りました。それに、私たちと同じくらいの年齢で、多くの人が薬物を使用していることに驚きました。友だちや先輩を通して誘惑される可能性もあるので、強い意志をもって「NO!」と言える人になろうと思います。

一度やめることができても、幻覚、妄想の症状が出るのはとても怖いと思った。覚醒剤に手を出してしまうのはよくないけれど、手を出したくなるような精神状態にまで追い込んでしまう社会も怖いと思った。薬物に対する関心が深まった。他人事とは思わず、気をつけていきたい。

新人大会 バレーボール



11月22日、23日に新潟市新人大会が開催されました。残念ながら準決勝で0-2(26-28 19-25)で敗れましたが、敗者戦を勝ち抜き、県新人大会の出場権を得ることができました。県新人大会は1月9日、10日に五泉総合体育館で開催されます。

6位 2回戦	対 内野中	2-1 勝
準決勝	対 白根北中	0-2 負
敗者戦	対 岩室中	2-1 勝
5,6位決定戦	対 巻西中	1-2 負

卓球

12月19日に予定されていた新潟市新人大会(個人戦)は、コロナウイルス感染拡大のため中止となりました。



11月17日、岡方地区コミュニティ委員会環境部会の事業の一環として、豊栄EM普及会の皆さんと、学校のプールにEM活性液を投入しました。EMとは自然界にいる人と環境にやさしい善玉菌を、絶妙な比率でブレンドしたものだそうです。EM活性液を投入すると、微生物のバランスが改善されて「自己浄化」の働きが強まり、プール清掃がとても楽になるのだそうです。今年はコロナウイルスの影響でプールを使用できず、例年以上に水が汚れていますのでとても助かります。ありがとうございました。

EM活性液

一人一チャレンジ + α



- 生命保険文化センター主催 「中学生作文コンクール」
都道府県別賞 新潟県佳作 3A丸山さん
- 岡方地区コミュニティ委員会 あいさつ標語
最優秀賞 「粉雪と あいさつ光る 通学路」 3A稲川さん
優秀賞 「『おはよう』と 振り向いた君 微笑んだ」
2A駒村(は)さん
- 岡方地区コミュニティ委員会 交通安全標語
最優秀賞 「交差点 自分と相手の 譲り合い」 3A桑原さん
優秀賞 「大丈夫 その油断こそ 命とり」 3A倉島さん
優秀賞 「確認で 最初のステップ 事故防止」 3A後藤さん

新潟市では、教職員の長時間勤務縮減のため、令和元年度から教職員の休暇取得の推進を目的に、年末年始休業日に合わせて学校閉庁日を設定しています。

学校閉庁日(12月28日・1月4日)の事故等の緊急連絡は、教育委員会学校人事課にお願いします。学校人事課から校長に連絡をします。なお、土曜日、日曜日と年末年始休業日は、教育委員会も閉庁となります。

【連絡先】

新潟市教育委員会 学校人事課
025-226-3241 (中学校)

学校閉庁日について

日	月	火	水	木	金	土
12/20 閉庁日	21	22	23	24	25 授業最終日	26 閉庁日 冬休み開始日
27 閉庁日	28 学校閉庁日	29 年末年始休業日	30 年末年始休業日	31 年末年始休業日	1/1 年末年始休業日	2 年末年始休業日
3 年末年始休業日	4 学校閉庁日	5	6	7 授業開始日	8	9 閉庁日